

PROYECTAN REMODELACIÓN DEL MERCADO MUNICIPAL "DOMINGO ARENAS"

~ Presidente Rafael Núñez y funcionarios de SECOTRADE y CMIC recorren inmueble para iniciar las tareas para el próximo 11 de noviembre de 2017

El Presidente Municipal, Rafael Núñez Ramírez, inició acercamiento con Manuel Herrera, Director General de Gestión y Promoción de Fondos de la SECOTRADE, junto con el Consejo Consultivo del Mercado "Domingo Arenas" para la participación y gestión de hasta 8 o 10 millones de pesos para la



remodelación, infraestructura, capacitación y equipamiento que beneficiará a poco más de 2 mil locatarios que ejecutan su comercio en dichas instalaciones.

Con miras a la remodelación del Mercado Municipal "Domingo



Arenas" -con motivo de sus primeros 100 años de edificación- autoridades municipales, SECOTRADE y CMIC recorrieron sus instalaciones para iniciar las tareas para el próximo 11 de noviembre de 2017.

El Alcalde mencionó que tanto las autoridades federales, estatales y municipales; así como, empresarios de la construcción como la CMIC, sumarán esfuerzos para lograr la transformación y conservación del Mercado Municipal "Domingo Arenas".



A la mitad
del Camino



CONTINÚAN BENEFICIOS PARA EDUCACIÓN; AHORA TRES AULAS EN ESCUELAS DE HUEYATZACOALCO Y ATOYATENCO

· Presidente Rafael Núñez da banderazo de inicio de dos aulas didácticas en la escuela "Lucio Cabañas" en Atoyatenco

Continuando con el compromiso de apoyar en el desarrollo educativo de la niñez texmeluquense, el Presidente Municipal, Rafael Núñez Ramírez, inauguró un aula en la escuela "José Pérez Vargas" en la comunidad de Santa Catarina Hueyatzacoalco, beneficiando a 162 alumnos con una inversión de 508 mil 517 pesos.

El Presidente Municipal mencionó que la obra es de mucha



utilidad permitiendo que los niños tengan un espacio digno.

El Regidor de Educación Refugio Ramírez Madrid y el Regidor de Obras Públicas Pablo Méndez Anaya acompañaron al Presidente a dicha inauguración.



TRABAJO CONJUNTO ENTRE GOBIERNO DE TEXMELUCAN Y CONCANACO



· Piden a CONCANACO intervenir en instancias federales para el reordenamiento comercial

Trabajar de manera conjunta entre autoridades municipales y cámaras de comercio, por la seguridad, para combatir el ambulante y cuadyuvar al comercio establecido, fueron las coincidencias, tras su breve encuentro, entre el Presidente de San Martín

Texmelucan y el Presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Rafael Núñez Ramírez y Enrique Solana Senties, respectivamente.

En su plática, el Alcalde texmeluquense, señaló que la defensa de todos los sectores de la población debe ser un esfuerzo tripartita, donde se involucren organismos empresariales, autoridades municipales y estatales, para lograr los objetivos.



DEMANDAN ORGANISMOS, AMBULANTES Y GOBIERNO MUNICIPAL, INTERVENCIÓN DEL ESTADO PARA COMBATIR INSEGURIDAD



Organismos empresariales, ambulantes, tianguistas, comercio establecido, junto con el Ayuntamiento de San Martín Texmelucan, coincidieron en demandar a las autoridades estatales su intervención para combatir de frente y de forma decidida la inseguridad en el municipio.

En la reunión encabezada por el Presidente Municipal, Rafael Núñez

Ramírez, reconoció que en materia de seguridad hacen falta muchas cosas por hacer y se trabaja por la tranquilidad de los texmeluquenses.

En la reunión estuvieron presentes: representantes de la Federación de Comerciantes, integrantes de organismos empresariales, comerciales, asociaciones civiles y ciudadanos representativos, entre otros.

PARTICIPAN 7 MIL TEXMELUQUENSES EN EL DESFILE DEL CVI ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA



· Comisaría de Seguridad Pública y Dirección de Protección Civil reportan saldo blanco

Aproximadamente 7 mil texmeluquenses participaron en el desfile conmemorativo al CVI Aniversario de la Revolución Mexicana que recorrió principales calles de la ciudad de San Martín Texmelucan y fue presenciado por 20 mil espectadores.

En un ambiente familiar y festivo se desarrolló el tradicional desfile que



estuvo integrado por 44 que organizó el Gobierno Municipal que preside José Rafael Núñez Ramírez, a través de la Regiduría y Dirección de Educación.



CIERRE DE AV. LIBERTAD DE CALLE HIDALGO A CALLE FLORENCIO ESPINOZA



 SOLO ACCESO PEATONAL

 SENTIDO

 VÍAS ALTERNAS

 DOBLE SENTIDO

 ACCESO RESTRINGIDO



El Sistema Municipal DIF de San Martín Texmelucan (SMDIF)
Te invita a que vivas una

Navidad **DIF**erente

2 Dic 6:00 PM.

Obra de Teatro "Entre las Sombras"
Complejo Cultural Texmeluquense
EVENTO TOTALMENTE GRATUITO

4 Dic 4:00 PM.

Grandes sorpresas ¡NO FALTES!
Explanada del Zócalo Municipal

11 Dic 6:00 PM.

Presentación
Colegio de Bachilleres Plantel F5
Explanada del Zócalo Municipal

18 Dic 6:30 PM.

Presentación
Bachiller Cándido Reyes Alegre
Explanada del Zócalo Municipal

8 Ene 6:30 PM.

Presentación
Secundaria Técnica 61
Explanada del Zócalo Municipal

Únete a esta gran celebración decorando la fachada de tu casa

